

LA TRIBUNA
Diario de la Mañana
Directores y Proprietarios
JOSE MARIA PINAUD Y OTILIO ULATE
Servicio bibliográfico de la "United Press"
Oficina en Nueva York
JOSHUA POWERS, 250, Park Avenue

LA TRIBUNA

La frase del día: "El pudor es la bellan moral de la mujer. Es como el polvo de oro en la mariposa de alas de luz y de llama; u-ra vez desprendido se torna en fría desgaipa y la convierte en larva muerta e informe."
LUIS FELIPE GONZALEZ.
Número Suelto \$ 0.15
No. 2827

Año X Suscripción Mensual \$ 3.00 San Jose, Costa Rica, Viernes 14 de Marzo de 1930

Macdonald Trata de Salvar la Conferencia de La Haya

DECLARA EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA QUE EN EL ASUNTO DE LAS ELECCIONES DE LA JUELA LOS PARTIDOS NI PERSONAS SINO QUE SE LIMITA A APLICAR LA LEY

MISS PANAMA AL SER ELECTA MISS LATIN AMERICA, FUE OBSEQUIADA CON UNA MAGNIFICA CORONA Y UNA HERMOSA COPA VALUADA EN MAS DE MIL DOLARES

MISS COSTA RICA Y MISS NICARAGUA RECIBIERON UNA VALIOSA COPA CADA UNA COMO HOMENAJE A SU BELLEZA Y HERMOSURA

El Arzobispo de Georgia envió su bendición a Miss Costa Rica quien está siendo reportada por los grandes rotativos americanos

MIAMI, 13.—Miss Costa Rica ha recibido cientos de cartas y telegramas de todas partes felicitándola por su triunfo. Se le rehusar vestir públicamente el traje de baño.
Los periódicos publican comentarios favorables, manifestando que el público aplaude la inculca actitud de Miss Costa Rica en la tradición de los concursos de belleza.
El arzobispo de Georgia le envió su bendición.
Esta noche el Club Coral Gables ofrecerá un baile en honor de Miss Costa Rica.
Villafranca.—Representante de LA TRIBUNA.

MIAMI, 13.—Miss Panamá, señorita Melida Boyd, de Costa Rica, quien se presentó vestida en un traje verde, luciendo una larga peineta de oro y guantes azules, se coronó con una corona de flores y la hizo entrega de una copa valuada en mil dólares, entre los aplausos de la concurrencia. La señorita Boyd estaba vivamente emocionada, sonriendo gratamente mientras sus ojos se llenaban de lágrimas. Luego se declaró a Miss Costa Rica, señorita Julia Salazar, representante de su país, Panamá, y quien fue electa Miss Latina América.
Haga el favor de pasar a la pag 7

HOY EN LA MANANA SE EFECTUARA UN IMPORTANTE CONSEJO DE GOBIERNO
Se tratará de unificar la política del Gabinete con relación a la candidatura del señor Castro Quesada para la Jefatura del Control

Durante el día de ayer hubo cierta expectación en el público debido a las varias conferencias que tuvieron en uno u otro ministerio los señores secretarios de Estado en los despachos de colonización, educación, fomento y seguridad.—Por la tarde al público le está respectando comentarios a este respecto habiéndose de diferentes sucesos políticos que muchos convertirán en asuntos graves.—Al parecer nada existe de mucha importancia, aunque sí hemos sabido q' el hecho de haber sido habido el nombre del secretario de gobernación, señor Castro Quesada como candidato a la jefatura de control ha originado cierto revuelo en el público q' ha repercutido en el gabinete. Las reuniones de ayer de los señores Secretarios de Estado han tenido como mira, según se nos ha dicho, unificar la opinión del gabinete respecto a este asunto de la candidatura de uno de sus miembros a la jefatura de control y con respecto a otros centros políticos.
De lo que al momento seguros es que en la mañana de hoy se efectuará un consejo de gabinete con el fin de tratar ampliamente estas cuestiones de palpitante interés y de adoptar frente a ellas una política uniforme de parte del gobierno.
Se insiste en que algunos de los señores secretarios de estado desean que el señor Castro Quesada continúe en el desempeño de la cartera que tiene; en cuanto se refiere a este caballero parece q' si bien en cierta medida se plantea una crisis de gabinete con su separación, no puede excusarse ya con quienes le han ofrecido el puesto de control y se han comprometido a llevarlo allí, ascendiendo el número de diputados q' están en esta tesis a muchos más del necesario para hacer efectivo tal nombramiento.

El picnic de ayer en honor del profesor Tristán



Como lo habíamos anunciado en su oportunidad, ayer se verificó en la finca La Paulina el picnic con que un grupo de profesores y alumnos quiso festejar al ex-director del Liceo de Costa Rica, profesor don Fidel J. Tristán.—En las fotos pueden verse al profesor acompañado de su señora esposa, diferentes grupos de señoritas y algunos profesores de los que participaron en el festival.

CON GRAN ENTUSIASMO SE INSTALO AYER EN CARTAGO LA CAMARA DE AGRICULTURA

"EL GOBIERNO DE NICARAGUA REPATRIARA POR AHORA A TODOS LOS NICARAGUENSES RADICADOS EN PUNTARENAS"
NOS DICE EL MINISTRO SEÑOR HAZERA

Hindenburg firmó la ratificación del Plan Young

Después serán repatriados los que habitan en esta capital y en Limón, siempre que se encuentren sin trabajo
Es probable que tal actitud le haga romper con los nacionalistas

BERLIN, 13.—El presidente Hindenburg actuó como visto al dado acostumbrado a cumplir su deber al firmar la ratificación del Plan Young hecha por el Reichstag. El presidente ha dirigido una proclama al efecto, diciendo que firmó tal ratificación con dolor de su corazón, pero después de madura reflexión y estudio en que llegó al convencimiento de que el nuevo plan representa un gran avance sobre el plan Dawes.
Se considera indudable que la aprobación al plan involucrará un rompimiento entre Hindenburg y los nacionalistas, a quienes debió su triunfo presidencial.
El consejo de estado, al aprobar el plan y concretarlo a la firma del presidente, declaró que era "de extrema urgencia" su ratificación.

El cambio en Nueva York
Inglaterra... 4.8500
Francia... 0.639112
Italia... 0.052377
Belgica... 0.1393
China... 0.103350
Alemania... 0.238450
España... 0.1231
Yugoslavia... 0.176025
Holanda... 0.4069
Haga el favor de pasar a la pag 8

NUESTRO COLABORADOR DON MODESTO MARTINEZ DICHO UNA BRILLANTE CONFERENCIA AGRICOLA EN EL ACTO DE APERTURA DE LA SESION
Surgio un incidente que provocó una discusión entre el diputado don Rogelio Chacón y el empresario agrícola don Florentino Castro

curando el mejoramiento en los métodos de cultivo, en la selección de granados, de pastos, en la propagación de los productos exportables, en el mejor ser vicio para el abastecimiento de otros productos, etc. En suma, los agricultores desean intensificar la producción de la provincia y allanar todas las dificultades que se presenten a los agricultores para la obtención, traslado y venta de sus productos.

Ayer a la una de la tarde en el local de la Cámara de Comercio de Cartago se efectuó la instalación de la cámara de agricultura provincial con asistencia de un nutrido grupo de agricultores.
La idea de la fundación de esta asociación ha venido creciendo desde el año pasado en la exposición ganadera del campo Ayala a la cual LA TRIBUNA se ha estado refiriendo de modo tan amplio en sucesivas y constantes publicaciones. En la fundación de este centro se han distinguido desde el primer momento don Alfredo Vello, don José Rossi, don Ruperto Molina con Fernando Yglesias, don José Rafael Chavarría y otros diecinueve agricultores. Arreglado los preliminares se había acordado que ayer se efectuaría la primera reunión formal para nombrar una directiva provisional y una junta encargada de redactar los estatutos de la nueva institución.

Don Manuel E. Vázquez ha sido nombrado 1.º G. Consultor del F. C. al Pacifico
Lineas generales
La cámara de agricultura provincial de Cartago se ocupará de atender de modo especial, ya sea en sus gestiones durante el Ejecutivo como ante la comunidad, los intereses de la agricultura de la región así como la propulsión de la misma.

LONDRES, 13.—Macdonald todavía se siente optimista respecto al resultado de las negociaciones navales, especialmente después de haber conferenciado hoy con Chano, Brand, Simons y Wale respecto a las demandas francesas.
Haga el favor de pasar a la pag 7

Acepta el señor Matamoros como un hecho el nepotismo y la desorganización y quedan consecuencia dentro de los fueros de la verdad

Es muy servido el activo e intelectual caballero y amigo don Gerardo Matamoros referir a un reportaje emitido por el municipio en el campo periodístico que brinda generosamente LA TRIBUNA a todos los problemas de nacional interés.

En primer término alude el estimado señor Matamoros al infrascripto, habiendo resultado en la portada el contraste de ideas entre el nieto y el abuelo, proclamando a éste último "prócer del liberalismo centroamericano." Hará que convenga en que en tal disparidad no este cargo, dado el derecho natural que nos asiste para pensar y juzgar de acuerdo con los resultados de la experiencia y de la propia observación. Mucho respeto y afecto tributo al señor Matamoros por haberse abuelto don Lorenzo; mas tengo libertad para juzgar que es errado grandemente al no seguir la senda de su padre don Rafael Montañar, conservador de magnífica coga. Los liberales que formó don Lorenzo fueron, para él los curvos que le sacaron los ojos con envilecidos saña, y que le echaron sobre sus hijos hasta martirios.

Lo más grande atropello con el que se ha tratado a don Gerardo Matamoros, como no meceso mal lo fué a mi humilde cuanto caballero señor padre, liberal y masón del grado 33 le sacaron los ojos, en la forma arbitraria e injusta que a mí le hicieron en la forma que a mí le escaldado hoy del agua fría, y a mí comprendí entonces el apreciable señor Matamoros que me asiste razón para no dudar en un vuelo con los "pappagos australianos." No devolví el cargo niestral y al más grave, de que la forma existente, actual en Costa Rica, es de NEPOTISMO Y DESORGANIZACIÓN. Se concreta a el señor Matamoros a sujar la responsabilidad con tres miembros más, que él cita, y a quienes no considera de filiación liberal. Muy discutible es la responsabilidad del uno inculca al noble y extir-

to amigo don Claudio González Izuzca, como un colaborador no hace veruno; menos aún en Costa Rica, donde todos sabemos que un ministro significa bajo la autoridad de nuestros Presidentes. Arguye el señor Matamoros que los liberales van a la lucha obligados por tendencias maquilonadas, de los que él dice, "tirar la piedra y esconder la mano." Podría ser apart, aun cuando no fuese por relación histórica hacer un análisis detallado para conocer quiénes son esos que "tirar la piedra y esconder la mano," en la seguridad de que dentro de las filas llamadas liberales los conocía nuestro país a porfia. El diario más ha gobernado jamás en Costa Rica y no hay en contienda cargos que puedan atribuirse.

LOS SACRIFICIOS DEL SACERDOTE

Los sacrificios del sacerdote. Son muchos. Entre ellos está el MAL ALIENTO de quienes se coctizan. Pobre! La causa está en la insuficiencia o torpeza en las funciones del Hígado, el 80% de los casos. Nada mejor para el Hígado, sobre todo si hay estreñimiento, que las PASTILLAS DE PAPAYA, manufacturadas con sustancias de alta virtud medicinal, entre ellas el principio activo de la Papaya, cuya propiedades curativas del Hígado son bien conocidas. — Compre HOY las Pastillas de Papaya COMPUSTAS. Si su boticario no las tiene, en la FARMACIA IRIS, de San José, hay depósito permanente.

Los cortes y revelaciones practicados en esos trabajos, como la construcción de puentes, alcantarillas, etc, nada dejan que desear y la materialización se efectúa con el mayor cuidado, de manera que esas obras producen y sobre todo, serían duraderas. Desde que la Secretaría de fomento tomó a su cuidado el administrativo los trabajos realizados por la Simons e In-

FABRICA DE FUEGOS ARTIFICIALES

LA MODERNISTA

FRANCISCO FATJO HIJOS

Pongo en conocimiento de mi numerosa clientela y al público en general, que me hago cargo de toda clase de trabajos de pirotecnia, tanto para fiestas cívicas como para tumos, etc., por importantes que sean, pues cuento con adelantos europeos.

Grandes novedades en disparos de día, o sean fuegos japoneses; gran novedad.

Dirección de los talleres: Calle 10 Sur, 400 vs. al Sur de la línea férrea al Pacífico. — Apartado 387.

Ahora sí tendremos carreteras, nos dijo el Ing. don Manuel Benavides

Va imponiéndose la tesis nacionalista de que el país sí cuenta con elementos preparados

Uno de los técnicos nacionales que más se han interesado en el estudio de las obras de carretera y con un afán exclusivamente de investigación profesional ha sido el ingeniero don Manuel J. Benavides. Este señor Benavides, que se declara fervientemente nacionalista, ha estado en el extranjero estudiando los proyectos de carreteras, de diputado y al relacionado con esas construcciones, se declara en favor de una franca y abierta política nacionalista, por estimar que los profesionales costarricenses estaban lo suficientemente preparados y capacitados para dirigir esas obras, no obstante, el Sr. Benavides no resta méritos a la dirección técnica realizada por las compañías extranjeras que han intervenido en pedimento lo que corresponde a la mano americana, que ha hecho trabajo apreciable.



Ing. don Manuel J. Benavides.

Existen muchas ruinas imitaciones pero no hay más que un

lervino más directamente en las que figura la Latinoamericana, esas obras han progresado notablemente, lo que robaeste a aquella mi tesis nacionalista de que el país con los elementos lo suficientemente aptos para acometer empresas como la de esas carreteras. Ahora sí creo que tenemos carreteras; y las tendremos, por el empeño admirable que pone en esas obras el secretario de fomento, el señor Vello sí como los profesionales y prácticos costarricenses que con él colaboran, como por las trabajos que realiza la Latinoamericana, muy recordables por cierto. Toda memoria incentiva impone experiencia y esa experiencia se adquiere con sacrificios; hemos forma de ya escuela práctica en esas materias, y ahora las cosas van bien encaminadas; indudablemente, repito, tendremos carreteras.

El brillante triunfo de Miss Costa Rica en el Concurso de Belleza Continental

En pocas ocasiones se ha concentrado más la atención pública sobre un mismo suceso que en esta ocasión del concurso internacional de belleza femenina efectuado en las playas de la ciudad de Miami, Florida; este suceso que pertenece indudablemente a ese simpático grupo de las exquelas frivolidades americanas, tuvo tanta resonancia en el país debido a que por primera vez participaba en él una representante de la belleza costarricense. La señorita Julia Salazar Loria, escogida para un jurado que nombró LA TRIBUNA, luciendo el título de Miss Costa Rica ha tenido la suerte de competir con diez bellas latinoamericanas y se ha clasificado en segundo término; justo que nuestra aspiración y nuestro deseo la quisieran ver en el primer lugar; el título era uno y diez las aspirantes; tuvo nuestra representante la dicha felicidad de verse en primer término electa entre tantas bellas mujeres como las que con ella compitieron en Costa Rica, y luego en Miami, luchando con las flores seleccionadas en el continente entero se disputó el primer puesto durante los días anteriores a la elección, quedando finalmente en el segundo; los cabeceras que le fue publicado indican que se verá en el futuro así como sus otras perfecciones físicas han cautivado constantemente, dejando a su paso un estela de admiración y simpatía. El segundo término, en un concurso de belleza internacional, es, indudablemente, un lugar envidiable, un sitio de gran honor; al votar el jurado, un voto, el del triunfo, pudo haberse ido de manos de nuestra representante por cualquier circunstancia; y fue declarada segunda premio; sí hubiere habido dos primeros premios, nuestra representante hubiera sido uno. Por eso se juzga que una figura general al conocer la noticia, por eso, las gentes que saben lo que significa haber obtenido un lugar que alcanzó, se muestran ampliamente satisfechas. Agregue más a esto que el jurado calificador de Costa Rica debe sentirse igualmente satisfecho ya que supo escoger la segunda belleza de la América Latina al declarar a la señorita Salazar Miss Costa Rica, que anduvo acortada en la elección y que ahora tiene como resultado de su triunfo la selección la cualificación del jurado de Miami, integrado por celebridades artísticas y científicas, que ha co-

locado a nuestra representante en un puesto visible, en un puesto de gran triunfo.

LA TRIBUNA se siente complacida de haber patrocinado y otorgado esta victoria; se alegró profundamente que la señorita Salazar se haya encontrado en todo de una manera tan serena que hizo honor a las damas de Costa Rica, y de que haya fijado la atención de los Estados Unidos con sus gestos de buena muchacha costarricense que han sido tan aplaudidos; mientras aquí, por participar en un torneo de belleza se escomulgaba a ella y a su compañera la antañona mojonera, en el país donde más se profunde respeto se le guarda a la mujer, a Miss Costa Rica la protagonista de la belleza de los círculos criolanos y le fluyen las felicitaciones de las personas que comprenden que la belleza no está en la cara con la más pura y diáfana virtud. Que la tesis que siempre sostenemos y con la que hemos triunfado en los concursos locales, en el concurso nacional hasta el día de hoy en nuestra delegada de belleza, no está equivocada, ha conseguido un brillante triunfo cumpliendo con la más bella pa-

ruana, con la chilena más guapa, con la costarricense a quien después de haberse proclamado reina en Guayaquil, con la que temaleca, con la boliviana a quien en un barco en que viajaban ellas los pasajeros proclamaban reina de las reinas.

Ha competido con la belleza latinoamericana representada por la flor y nata de cada país; ha triunfado en Guayaquil, con la que organizó el viaje y la elección de la reina de Costa Rica en esta ocasión; ha sido por haber proporcionado a una costarricense estas ocasiones y de haber realizado el primer premio para una competidora internacional de belleza de la que tan ánsimamente hemos salido. Ahora, ya dado el primer paso, que como todos los oficiales tienen sus bulbucos, vamos a organizarse definitivamente la forma del certamen para la elección de la reina de Costa Rica en esta ocasión; deberá estar lista para marchar a Río de Janeiro a disputar el título de Miss Universo con las reinas de los demás países que participarán en el concurso para el cual existe el mayor entusiasmo y la más franca simpatía y así tal nos ocupemos con mayor tiempo a su honra.

LINEA "KOSMOS"

Servicio por Puntarenas

A LOS EXPORTADORES DE CAFE

Se les llama especialmente la atención acerca de las magníficas oportunidades que se les presentan en estos días para la exportación de CAFE A EUROPA, SAN FRANCISCO, Y VANCOUVER.

PARA SAN FRANCISCO-VANCOUVER

MOTO-NAVE SEATTLE DE 15,000 toneladas, gran velocidad SALDRA DE PUNTARENAS EL 17 DE MARZO, directamente a California sin escalas en puerto centroamericano, llegando a Los Angeles el 24 de marzo, San Francisco el 28 de marzo, y Vancouver el 2 de Abril entrando, así los embarques antes que cualquier otro bñme que salga de Puntarenas en estos días.

—PARA EUROPA—

VAPOR HELUAN DE 15,000 TONELADAS, DOBLE HELICE

SALDRA DE PUNTARENAS EL 14 DE MARZO, directamente via Canal de Panamá, sin trasbordo.

VICTOR FABIAN

—Agente—

Puntarenas. San José. Limón.

Los chanchullos eleccionarios de Limón

Don Francisco de Paula, el favorecido con la candidatura de diputado por Limón, chanchullo de las últimas elecciones en Limón, se ha comprometido a aceptar el cargo de diputado nacional al alcance de cualquier nación. El señor Gutiérrez tuvo buena la hubiera sido de su aspecto de seminarista en capas de pecado, limitarse en su jencio, como lo ha venido haciendo el señor Gutiérrez, en favor de las torpezas y arbitrariedades oficiales. Me caura su piedad tanto los que son en países aceptar chanchullos como los inescrupulosos que son

Luis Cruz Meza.

La Biliosidad

SI Ud. padece de esta enfermedad molesta pruebe las Píldoras Antibiliosas de Doan para los intestinos y el hígado, las acedias, los gases en el estómago, la indigestión y la inapetencia. Refuse substitutos.

PILDORAS ANTIBILIOSAS DE DOAN

Quaker Oats

CONTIENIENDO sesenta y cinco por ciento de carbohidratos que proporcionan energías, el Quaker Oats es un alimento ideal para todos, niños y adultos. Contiene todos los elementos esenciales para la perfecta alimentación. ¡Tómelo todos los días!

Considera el Ejecutivo que el señor Garcia Solano está nombrado en propiedad para la Gubernación

El presidente de la república pasó a don Arturo García Solano los tres memorandos que le dispuso los vecinos de San José pidiendo que se retirara de la Gubernación al señor García Solano. Este no se tomó ninguna declaración sobre este asunto, pero cuando el acuerdo en que se retiró al señor García Solano fue ratificado por el pueblo, se produjo un cambio de opinión que se le tiene como una resolución en firme.

Ayer fulminó informados que don Arturo permaneciera en definitiva en su puesto y que no se retirara en nombrar otra persona para la gubernación.

—El nombramiento— se dio por el señor García Solano en la secretaría de gobierno, pero en la forma que se dio en la Gubernación se celebrará el ministerio o memorandos de vecinos de San José y el de la Junta Provincial del Barrio de Aranjuez.

No sufra de ALMORRANAS

Quando hay un remedio que se ha probado eficaz en todas las formas de este mortificante mal:

UNGÜENTO PAZO

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS DEL PAIS

VERMICIDA INFANTIL

El único remedio que verdaderamente mata lombrices y demás bichos intestinales. Cuidese mucho de aceptar nombres parecidos, pues lo bueno siempre se imita y falifica ENJAJA SIEMPRE

VERMICIDA INFANTIL

y esa será su mejor garantía y la de sus niños

ROTURA DE UN INTESTINO REPLETO DE ASCARIDES

Lombrices

ATENCION!! En cinco millones de frascos de VERMICIDA INFANTIL que hemos vendido en 25 años, jamás se ha presentado un solo accidente de envenenamiento; a veces con otros preparados de nombre parecido se han producido graves accidentes y en muchos casos con desenlaces fatales, TODO, por no especificar y saber pedir:

EL VERDADERO VERMICIDA INFANTIL

(CUYO NOMBRE CADA FRASCO LO TIENE GRABADO)

Depósito: BOTICA NACIONAL, Saborio Hermanos

GRANDEZAS QUE

CONFERENCIA LOS DOS CANDIDATOS AL CONTROL

Don Adán Acosta, actual jefe del Control, visitó ayer al secretario de gobernación don Rafael Castro Quesada y conversó con él cerca de media hora.

Esta conversación se efectuó con el nombramiento de nuevo jefe de control, para cuyo cargo aparecen como candidatos los señores Castro Quesada y Acosta.

Sal de Punta de Piedra

(Marca Registrada)

No es LEGÍTIMA la que no ostenta la marca en el saco.

CLASES:

ESTRELLA: Especial para mesa, exactamente igual a la extranjera importada en saquitos de a libra

TREBOL: Blanca y Pura para uso de cocinas y que-ruerías.

"CABEZA DE BUEY." Para ganade "SAL CORRIENTE" en grano y en piedra

HAGA SUS PEDIDOS A ARTURO ECHANDI, SAN JOSÉ APARTADO 712 TELEFONO 2048

DEPOSITO General, cerca del Pacífico, contiguo Aserradero del Pacífico

Agentes fuera de San José:

ALAJUELA: Don Jorge Avila

SAN RAMÓN: Don F. Ojeda;

TURRIALBA: Don Cortés; G.

SOCIAL

NOTA EDITORIAL

EL ANIVERSARIO DE LA CATASTROFE

Manuel Soto Lobo

HA MUERTO

Su esposa Engracia Palavicini de Soto, hijos y demás familia, al comunicarlo a sus amistades les ruegan asistir a los funerales que se efectuarán hoy a las 4 de la tarde en la Iglesia de la Merced y acompañar luego el cortejo, al Cementerio Central.

San José, marzo 14 de 1930.

Juanita de Barrantes, Sarita Barrantes, Erna de Barrantes, Eloisa de Oduber, Porfirio y Ana María Oduber, Gilberto e Isabel Greber y Rosalva Oduber expresan su más profunda gratitud por las diferentes manifestaciones de condolencia que han recibido con motivo de la muerte de su inolvidable

José

EN SUFRAGIO DEL ALMA DE

ESTER BONILLA DE YGLESIAS

se celebrará mañana 15 de marzo, una misa en la Iglesia del Carmen a las 7 de la mañana.

La familia Iglesias-Bonilla agradecerá profundamente a sus amistades la asistencia a dicho acto religioso.

San José, 14 de marzo de 1930.

Hay un aniversario doloroso en los fastos de la familia costarricense: se cumplen cuatro años de la catástrofe del Viñeta que tan cruelmente azotara la paz y el contento nacionales con su golpe inesperado y ciego. Una singular coincidencia ha hecho que ayer, en los momentos mismos en que nos disponíamos a conmemorar en esta nota la pavorosa hecatombe ferroviaria, recibiríamos la noticia de que la sala de casación empezaba el estudio del proceso incoado con tal motivo, sobre cuyo resultado el país tiene pendiente su mirada anhelante de justicia.

Al hacer la reminiscencia de aquellas horas cruentas y desesperadas, flotan sobre nuestro espíritu las sombras de aquella aguda tristeza con que a todos nos sobrecogió el hecho que de un modo tan especial y hondo fuera a herir, en su propio corazón, a las provincias de Alajuela y de Heredia.

Con ocasión de aniversario tan doloroso seamos permitido consignar en estas líneas editoriales un placido recuerdo a las víctimas que el destino torpe y tremendo inmoló aquel día, sobre que a manera de flores del sentimiento depositamos, sobre las tumbas de los que murieron en el aciago accidente; permitámonos también enviar a las familias de los que perecieron, así como a las ciudades de Alajuela y Heredia nuestra expresión de condolencia y de simpatía.

POSTAL

PARA LA SEÑORITA JULIA SALAZAR LORIA POR SU ACTITUD EN MIAMI

El pudor es la belleza moral de la mujer.—Es como el polvo de oro en la mariposa de alas de luz y de llama; una vez desprendido se torna en gris despojo y la convierte en larva muerta e informe.

LUIS FELIPE GONZALEZ.

"NO ES NI PODRA SER NUNCA UN INDIVIDUO COMO FILO CASTRO EL QUE PUEDA DISMINUIR EN UN APICE MI CAPACIDAD CIUDADANA PARA INTERVENIR EN ESTOS ASUNTOS", DICE EL LICDO. DON CARLOS MARIA AMENEZ

Decididamente el Ministro de Gobernación de don Ricardo Jiménez que ahora lo es del señor González Viquez nos resulta un colmo de ingenuidad; él no duda de nada; todo es posible para su despreocupada mentalidad; a esta altura él cree todavía en el prestigio del Gobierno de que forma parte y por ende en su nombramiento de controlador de los dineros públicos y defensor, a pie juntilla, la inexistencia de un documento en que un funcionario, instrumento de él, ordena a su subalterno que no omita esfuerzo para el triunfo del partido del gobierno. Y hay razón: don Filo vive atascado hace años en esas componendas y patralías de que se valen los malos gobiernos para burlar el sufragio popular. Es un experto. Su mente se ha conformado con esas torpes disciplinas; sus juicios tienen que padecer la consiguiente degeneración.

"El señor Ministro hace reminiscencia a mi tiempo de un día. Por qué, entonces, le sirve al hombre que le dio vida y fuerza a aquel régimen que parece abominar?"

"Preguntamos nosotros si habrá sanción en Costa Rica cuando el autor principal de estos desaciguados pretende seriamente la delicadísima función de Jefe de Control"

No es ni podrá ser nunca un individuo como Filo Castro el que pueda disminuir en un ápice mi capacidad ciudadana para intervenir en estos asuntos, después de que el pueblo de Costa Rica me honró con 30,000 sufragios acordados para la Presidencia de la República y cuando la provincia de San José, en los últimos comicios en que derrotamos al gobierno, me ha nombrado su representante ante el Congreso. Pero yo no debo seguir a ese señor en el afán de escurridura la vida política retrospectiva de mis adversarios. A donde llegaremos. Dios mío!

Quiero simplemente intentar un ensayo para traer a este señor de don Tomás, sin perjuicio de que, como está bien averiguado hubiera enviado a cierto secretario de jefatura con instrucciones especiales para combatir el saqueo en la región de Tarrazú y de Dota.

Es conveniente que los hechos que voy a narrar queden escritos, pues si bien los fracasos económicos del actual gobierno, así como recordados en las sesionadas últimas obras materiales que analizaremos muy pronto, importa que el país conozca a los héroes de toda esta hazaña, así como de los cuales pretendo hoy cubrir la blanca toga del Jefe de Control.

A menudo los defensores panhuelcos del Gobierno gritan contra lo que ellos llaman la campaña de desprestigiar alegando el daño que nuestras publicaciones populares causan en el extranjero, que desearían en su amor servil, que el país silenciara, ante los diágramas y errores administrativos y económicos en medio del incesante desmoronamiento no se levantara una sola voz de protesta. Celio Induli es de esos panhuelcos. Sobre nuestras filas él fluye y pasa, a la par

BODAS PLATA

El viernes pasado celebraron sus bodas de plata el caballero don Jaime Rojas Benoit y la distinguida dama doña Rosalva de Rojas. Con tal motivo se efectuó por la noche una fiesta íntima que resultó una amena fiesta, llena de alegría y de cordialidad, en la cual estuvieron los esposos Hozas, doña Emma Videla de Hozas, don Enrique Ramírez y señoras Margarita Aragón y Amparo Alvarado, don Cruz Rojas los jóvenes Zumbado Rojas y los hijos de los festejados don José y don Guillermo Rojas Allen. Al consignar esta noticia que ayer nos fue dada, no se nos permitieron en cruzarnos parabienes para adunarnos a los muchos que han recibido los esposos Rojas. Allen el día 29 del corriente mes celebrarán sus bodas de plata el señor Ministro de Niágara, nuestro particular y estimado amigo don Elie J. Hazera y su señora esposa la distinguida señora doña Alicia de Hazera. Los esposos Hazera celebrarán el 26o aniversario de su matrimonio con la entronización en su hogar del Corazón de Jesús. Nos anticipamos a enviar a los esposos Hazera nuestro efusivo saludo y los votos que formulamos por su constante dicha.

EL TRIUNFO DE MISS PANAMA

La noche del miércoles se celebraba el teatro Apolo de Cartago lleno completamente; dió la casualidad de que hubiera entre la concurrencia un gran número de señoras, señoras y señoras de la colonia panameña, que hace su temporada en la ciudad de Cartago cuando en el medio de la plaza que es Miss Panamá, la señorita Melida Boyd había sido electa Miss Latin-América con lo que en medio de un entusiasmo entre la concurrencia que aplaudió; luego cuando se anunció que Miss Costa Rica había obtenido el segundo puesto los panameños ovacionaron la noticia dando grandes vivas a Miss Costa Rica.

COMPLEN AÑOS

Con motivo de celebrar hoy la fecha de su natalicio nos es muy grato enviar nuestros parabienes a los siguientes distinguidos señores de nuestra sociedad: doña Matilde Mendivil viuda de Argüello, doña Virginia de Santa Cruz de Facio, doña Isabel J. de Montallegre, doña Matilde de González, don Roberto Montenegro, don Adriano de la Cruz y don Oscar Pacheco Ferrerón.

NATALICIO

La estimada señora doña Matilde Crocetti de Rivera, esposa de don Ricardo Rivera, de la sociedad cartaginense, cumple hoy años, con cuyo motivo nos es muy grato enviar nuestro respetuoso saludo y nuestra efusiva felicitación.

PASEO AL IRAZU

Para el sábado se está organizando en Cartago un paseo al volcán Irazú para el cual existe mucho entusiasmo. Lo organizan las señoras Cristina Vargas y Clementina de Vargas, entre otros, entre los excursionistas los más distinguidos elementos sociales de la vieja metrópoli.

PARA CAPELLANES

A pasar unos pocos días en su finca de Capellanes saldrá el domingo vendiendo nuestro amigo don Enrique Ortiz, a quien le deseamos gratas horas de descanso.

CUATRO BODAS DISTINGUIDAS

En este mes se efectuarán en nuestra sociedad cuatro distinguidas bodas; de ello nos damos cuenta al notar el hastiado movimiento que en estos últimos días ha habido en la jefatura de esta capital; se comprende el deseo de las personas de buen gusto de celebrar bodas diferentes de entre el número de precedentes traídas por Ortiz los nuevos días de boda más delicados. El joven de boda más reciente es el señor de la sección la familia Coronado que en esta capital ha sido el jefe de esta capital; se comprende el deseo de las personas de buen gusto de celebrar bodas diferentes de entre el número de precedentes traídas por Ortiz los nuevos días de boda más delicados. El joven de boda más reciente es el señor de la sección la familia Coronado que en esta capital ha sido el jefe de esta capital; se comprende el deseo de las personas de buen gusto de celebrar bodas diferentes de entre el número de precedentes traídas por Ortiz los nuevos días de boda más delicados.

Medicinas de Personas

Laxativo Bromo Bromina



(Foto Hernández) DOÑA MATILDE CROCERI DE RIVERA

SE VERIFICARÁ UN BAILE DE ETIQUETA EN LOS SALONES DEL San José Golf Club

EL SABADO 22 DE MARZO A LAS 8.30 p. m.

Nos visitará Miss Nicaragua

Elementos de la colonia nicaragüense residentes en esta capital nos dieron ayer la muy grata noticia que nos apresuramos a comunicar al público de que la distinguida señorita nicaragüense Otella Morales, de la sociedad de la vecina república, quien llevándose el título de Miss Nicaragua concurre al certamen efectuado en Miami donde obtuvo el tercer premio, al hacer su regreso a la patria de las lagos paraguayas, se encontrará en nuestra ciudad en compañía de la bella nacional señorita Salazar Loria.

Esperamos los señores nicaragüenses a tener confirmación de esta noticia para tributarle a su paso fiestas y honores a la señorita.

En honor del profesor Tristán

Ayer se efectuó el picnic que un numeroso grupo de compañeros, ex-discípulos y amigos le obsequiaron como homenaje de simpatía y adhesión al profesor don F. Fidel Tristán, ex-director del liceo y del colegio de señoritas, quien al sitio de reunión fue la quinta del licenciado don Luis Cruz Meza sita en Puente, de donde en alegre y animado grupo fueron paseantes a la preciosa finca "La Paulina" sitio escogido para el acto. Allí se efectuó el almuerzo, al finalizar el cual el profesor

Dobles Segreda hizo el ofrecimiento en galana y admirable forma, contestando el festejado con sentidas frases de gratitud. El encanto de las damas y señoritas asistentes dió singular realce a esta fiesta que terminó en la casa del licenciado Cruz Meza donde se bailó hasta bien entrada la tarde.

Junte el profesor Tristán a las repetidas muestras de simpatía que ha recibido, la nuestra muy cordial y sincera.

Temporada de verano

—Ayer regresó a esta capital la distinguida matrona doña Adela Herrán de González Viquez quien ha hecho una corta temporada en el bello pueblo de San Isidro de Coronado acompañada de sus hijos el doctor Ricardo Marchena y señora, don Fernando González y señora. Desde ayer, pues, la señora esposa del señor Viquez reside en su casa de esta capital.

—Para el campo donde pasará unos días de descanso partieron hoy doña Babina Cañas de Cortés y señora. Desde ayer, pues, la señora esposa del señor Cortés reside en su casa de esta capital.

—Regresará de su temporada en San Isidro, la semana entrante, don Jorge Aragón y su señora esposa.

—Mañana un grupo de sus amistades festejará a don Luis Viquez Salazar con una comida de despedida.

MATRIMONIALES

—Hoy hace 22 años, con una espléndida ceremonia se efectuó el matrimonio de don José Antonio de Amaral Muribón, representante diplomático del Brasil en Costa Rica, con la distinguida señora doña Adela Fernández de Castellani. Los esposos Muribón-Fernández viven actualmente en Europa donde ocupan cargo en la diplomacia de su país.

—El 14 de marzo del año 1918 se efectuó la ceremonia nupcial del caballero don Manuel Antonio Avendaño actual tesoro de la Junta de Caridad de San José con la estimada dama doña Angélica Jiménez.

—Es mismo día se efectuó la boda del caballero don Mariano Solórzano con la distinguida dama doña María del Carmen Rosas.

—Al conmemorar en la fecha de hoy el aniversario de estas bodas se nos permite enviar a las personas de estas ciudades nuestras congratulaciones y votos de dicha.

ENFERMOS.

—Un tanto delicado de salud se encuentra en esta capital don Fernando González Herrán, que pasaba una temporada con su familia en San Isidro.

—La milita Mireya Castro Silva ha restablecido por completo.

—Se encuentra ya completamente restablecida la señora esposa de don Arturo García Solano.

—La estimable viuda doña Lucina Quesada viuda de Castro madre del señor secretario de Gobernación se encuentra un tanto delicada de salud, lo que deploramos, haciendo votos por su pronto restablecimiento.

—Mejor continúa don José Joaquín Alfaro estaba ayer ligeramente indispuerto.

—Mejor continúa don Romano Ordoñez subsecretario de fomento de la república.

CLUB COSTA-RICA.

Hemos recibido la atenta tarjeta que le dice: Club Costa Rica. —La junta directiva de este centro se complace en invitar a usted al baile de inauguración que se verificará el 16 del corriente a las 11.30 horas en los salones del San José Golf Club (Barrio González Lahmann). —Fernando Saborio E. —Secretario del Club.

PARTICIPACION.

Confirmamos la nota que en días anteriores tuvimos el gusto de consignar en esta sección ayer nos fue muy grato recibir la esquela que copiamos y por la cual rendimos nuestras gracias a sus remitentes: "Juan Luis Vargas, Otilia de Vargas y Mariana Argüello de Castro tienen el gusto de participar a usted el próximo matrimonio de sus hijos Fiora y Claudio San José y Limón, marzo de 1930".

REGRESAN AL PAIS.

Se ha anunciado que ya el curso de la semana volverán a regresar al país la apreciable señora doña Emilia Céspedes de Salazar y la señorita Yolanda Argüello de Salazar, quienes por una larga temporada en los Estados Unidos y a quienes nos es grato presentar nuestro saludo de bienvenida.

BAILE

Hemos recibido la invitación n.º mucho agradecemos y que dice así:

"El "Club Moreno" tiene el honor de invitar a usted al baile social que en los salones de este centro se verificará el domingo 16 del corriente a las 11 horas (2 p. m.) sito, 195 varas al Oeste del Golf Club.

EL COMITE

Harán los honores de la fiesta las distinguidas señoras Abigail Montero, Chabelita Guillén y Blanca Ríos Rojas.

Matá Redonda, marzo de 1930."

PECHO Y pulmones

son los órganos más susceptibles de multitud de personas. No descuide Ud. cualquier afección o debilidad bronquial o pulmonar por liviana que parezca.

Comidas

Tome la EMULSION de SCOTT

Dobles Láas

le quedan a usted para aprovecharse de las oportunidades de

"LA FAMA"

todos los artículos se están vendiendo con rebajas no menores de 20 %

Tome usted en cuenta que todo lo que le ofrecemos es bueno y ahora, muy barato

LA FAMA C. Herrero & Co.

ARTÍCULOS DE OCASION CLASIFICADOS

BAILES CON BUENA MÚSICA. — Conducción sus directores de última moda en el SALON MUSICAL. — Conducción sus directores y cambiamos discos usados en buen estado y de grabación eléctrica — Alhajas — Cigarrillos — Frente a la Ciudad — Avenida Central. 419

POR NO CONVENIRME SEGURO siendo socio. — Vendo diez Acciones del Banco Cooperación y una de la Cooperativa. — Francisco Guzmán C. Sastreña E. P. 419

SE DAN CLASES DE COCINA por modista competente a \$3.00 al mes. — Contiguo al New York Dry Cleaning. 425

YA ESTA ABIERTA LA MANICURA para el segundo curso económico nocturno de Inglis, A. Cullen, antes de que se tarde. — Juan Roberto Diaz. — Lado Suroeste Plaza Vieques. 421

COLMENAS COMPRO cualquier cantidad bien instaladas o rústicas. — A. S. Apartado 499. 432

CUANTOS ZAPATOS Y ZAPATILLAS manchadas y desteñadas pediran travesar al Taller Moderno y Tintoreria de Calzado, 115 varas al norte de la Botica Oriental donde tendidos de color vino, negro, guará, rojo, azul, tan, etc. quedarán como nuevos. — Teléfono 2983. 428

NO PAGUE MAS DE LO JUSTO por bueno que sea, si compra ma lo por barato. Calzado de Sibaraj lo satisfará. Teléfono 2327. 50 varas sur del "Coneta". 301

CLASES DE ARTES MANUALES en la Emilia Caballero de Biondi que en su taller sito 104 varas al Norte del Liceo. 307

AVISO. — NO RESPONDO por ninguna cuenta que no sea contraída por mi personalmente. — José Ugalde Lara. San Isidro, A. Alajuela. 419

ESCUELA DE MUSICA "SANTA CECILIA". — fundada en 1894. — Clases de Teoría y Solfeo, Piano, Violín, Flauta, Violonchelo, etc. — Horas de clases cómodas para escolares, estudios, fines, empleados, etc. Cursos al alcance de todos. — La matrícula está ya abierta todos los días de 3 a 5 p. m. en la "Escuela Italiana" (109 varas al Sur del Banco de Costa Rica). — Las clases empiezan el lunes 10 del corriente en el mismo local. — El Director, JULIO FONSECA. — San José, Marzo 9 de 1930. 412

SE VENDE LA EMPRESA DE COMISIONES de pasajeros de Casaca, recomendada por todos los empresarios de comisiones como la mejor línea. Para informes Benjamin D. Aljara en Casaca. 354

ALMACENES

ALMACEN ROMULO ARTAVIA 50 varas al Norte de El Cometa ofrece familia de escafo de Jengibre de primera clase, queso de bola del cuarenta por ciento y papel para panaderías a precios imponentemente bajos. Teléfono número 2008. — Apartado 653. San José. 418

ZAPATOS: PARA QUE TO DO de la salga barato, con pre los materiales desde Blamont y Rimolo, frente la botica Mariano J. minca, Tel. 3351, Apart. 883. 374

CHEQUE PERDIDO

AVISO. — SE HA EXTRAVIADO un cheque número 857, de fecha 8 del presente por \$899.35 a cargo del Banco de Costa Rica, que tiene instrucciones para no efectuar su pago. ROSSMOSER HNOS. 411

OBJETOS PERDIDOS

LLAVERO PERDIDO, CON PLACA que lleva mi nombre, Grafi cará a quien sea lo devuelva. El Torrey Rojas, Cartago. 390

DINERO. — NO PIDA PRESTADO a parientes o amigos, pues no solamente es muy pesado, sino que por ese motivo vienen todos los días. — Ústelo con su máquina, mazo, alhaja o cualquier otra prenda usada, y en buen estado pueda con que lo que necesite sin tener que agradecer favores a nadie. Informes en el MONTE BLANCO, 50 varas al norte de "El Coneta". 419

DINERO PARA COLOCAR con hipoteca de casas en esta capital. — Federico Mora C. PASEO COLON. 422

DINERO — TENGO ENCARGO colocar diez mil colones hipoteca, todo o parte. — Adán Saborio — Alajuela. 405

7.000 TENGO PARA COLOCAR con primera hipoteca. Dirigirse al apartado 346. 409

PENSIONES

HOSPEDAJE EN PUNTAERAS. Ofrezco a mi numerosa clientela de San José y Guanacaste mi mismo local frente a la Fábrica de Dulces Helados, contiguo al salón de Unión Motors, en Puntaereras. A. A. Sánchez. 200

MEDICOS

DIATERMIA PARA EL TRATAMIENTO de gonorrea, neuritis, flogos, inflamaciones del vientre. Evita muchas operaciones. — Dr. Zaldívar. — Oficina y habitación, 25 varas al norte del Carmen. 428

DOCTOR TIJERINO, FRENTE Segunda Sección de Policía. Enfermedades crónicas de la SAN. G. RESPIRATORIAS, DIGESTIVAS, GENTOURINARIAS, en condiciones de Oxígeno. Teléfono 3372. 304

REMATES

TODOS LOS VIERNES SIENDO en los remates de mercaderías en el mismo local 175 varas al norte de la Proveedoría. 404

MUEBLES CONFORTABLES FORRADOS EN IMITACION. — UN solo y dos sillones. — Precio de ocasión donde CORDERO & CO., Almacén de Muebles situado 25 varas al Oeste de la Botica de don Mariano Jiménez. 179

PARA APRECIAR NECESITA COMPARAR. — VISITE TODAS las mueblerías, observe listas de precios y verá de último los muebles de LA ECONOMICA frente esquina "Teatro América". — Estaremos dispuestos a probarlo. — 179

VENDO COCINAS DE SEGUNDA MANO, BARRATISIMAS. TENGOL para leña, carbón y eléctricas, a precios que son una ganga para usted. También, preciosos naves de toda clase y precio. Hagámosle una visita y será mi cliente. Enrique Gómez, 75 varas al este del Teatro América, mano derecha. A. Teléfono 3396. 178

PAN PARA FAMILIAS. — SERVICIO A DOMICILIO. — Especialidades: Pan Francés, Español y el legítimo pan Pullman (cuadrado) aliñado a base de miel y leche. — Panadería "LA SARMATIANA" — Ingalls G. de Ford. — Teléfono 2414. — Elaboración de pan exclusiva para familias. 430

NOVEDADES TIENDAS

PARA LAS MAESTRAS BARRATILLO ENORME DE TRAJES Y sombreros, facilidades de pago y otras muchas gangas en la FEMINA 419

ALQUILERES

HERMOSA CASA MADERA CON cuatro dormitorios, algunas pocas moderado. Casa económica y apartamientos independientes al quilla A. F. Ferraz, Oeste Clínica Figueres. 398

EN BARRIO AMON AVENIDA 11. Este. — Se alquila apartamento de madera aueblado independiente hipoteca y barato. — Teléfono 2850. 414

MATRIMONIO CON CHIQUITO desea casa contra tremolina hipotecaria preferible lado norte de la ciudad. — D. Gómez, apartado 137, teléfono 2317. 403

ALQUILO CASA EN ARANJUEZ y un apartamento céntrico e independiente, con servicio internet. Elena Montenegro, sur Plaza Central. 416

ALQUILO CASA DE MADERA, patio grande cercado con zinc, propia para casa de galinas o jardi. — 200 varas sur Luis. — Dario Angulo. — Imprenta Lehmann. 435.

EN EL CALDAS VALVERDE situado en el Paso de la Vaca, se alquilan garaje para automóviles de quince colones en adelante. 424

SIENDO. — EN MI BUEN ESTADO desea alquilar matrimonio en el mismo local 175 varas al norte de la Proveedoría. 417

MUEBLES MODERNOS BARRATISIMOS. — Vendo juego de sala de comedor y de dormitorio Jorge Lang O. de Alvarado & Bresciani. 419

BAUL ROPERO DE CAMAROTE se vende uso de ocasión. — Ingresos G. Acuña. — Hotel. 418

NO HAGA NEGOCIO CON PERSONA torcida porque se turce, mi de personas han recibido nueva influencia de éxito, al comprar sus muebles baratos, nuevos en abono y sin fiador. Donde M. Hermanos. — 50 varas al Norte del Cometa. — Colchones a \$3.00. — Teléfono 3153. — Apartado 1137. 179

EMPLEOS

VAQUERO. — SE NECESITA para finca en buen clima. — Dirigirse al apartado 355. — San José. 429

NECESITO AGENTES ACTIVOS. Para colocar clubs, ganar bien sueldo. La Mota. París. 75 varas Sur Central. 410

NECESITO DOS SIRVIENTAS jóvenes hermanas, quince colones cada una para casa honorable. Informes Tintoreria de Calzado y Taller Moderno, 115 varas norte Botica Oriental. 401

COCINERA Y SIRVIENTA SE necesitan: buenas referencias. Waring, Paseo Colón, 50 varas oeste Anillo Chapul. 391

NOVEDADES TIENDAS

BETTINA DE HOLST OFRECE para Semana Santa Tercepelos, Brocados, Mantas, Fajas, Espigas, Espigas, Flores, Galones, Diademas, a precios de ocasión. 413

FAJAS DE FANTASIA EL SURTIDO más artístico y completo. — Los estilos y colores más variados. — Agustín Salas M. — Merced Central. 416

MUEBLES MODERNOS BARRATISIMOS. — Vendo juego de sala de comedor y de dormitorio Jorge Lang O. de Alvarado & Bresciani. 419

BAUL ROPERO DE CAMAROTE se vende uso de ocasión. — Ingresos G. Acuña. — Hotel. 418

NO HAGA NEGOCIO CON PERSONA torcida porque se turce, mi de personas han recibido nueva influencia de éxito, al comprar sus muebles baratos, nuevos en abono y sin fiador. Donde M. Hermanos. — 50 varas al Norte del Cometa. — Colchones a \$3.00. — Teléfono 3153. — Apartado 1137. 179

EMPLEOS

VAQUERO. — SE NECESITA para finca en buen clima. — Dirigirse al apartado 355. — San José. 429

NECESITO AGENTES ACTIVOS. Para colocar clubs, ganar bien sueldo. La Mota. París. 75 varas Sur Central. 410

NECESITO DOS SIRVIENTAS jóvenes hermanas, quince colones cada una para casa honorable. Informes Tintoreria de Calzado y Taller Moderno, 115 varas norte Botica Oriental. 401

COCINERA Y SIRVIENTA SE necesitan: buenas referencias. Waring, Paseo Colón, 50 varas oeste Anillo Chapul. 391

NOVEDADES TIENDAS

BETTINA DE HOLST OFRECE para Semana Santa Tercepelos, Brocados, Mantas, Fajas, Espigas, Espigas, Flores, Galones, Diademas, a precios de ocasión. 413

FAJAS DE FANTASIA EL SURTIDO más artístico y completo. — Los estilos y colores más variados. — Agustín Salas M. — Merced Central. 416

VENTA DE PROPIEDADES

EN EL CENTRO DE TUCURRI, que vende dos propiedades con casa de alquilar en producción y una magnífica esquina comercial. Farte al contado. — Entendidos con Esteban Fallas en Tucurri. 404

VENDO UNA CASITA EN \$2,500 y otra en \$2,000 al con Crédito Nueva, independientes. Oportunidad única. Informar Tintoreria de Calzado y Taller Moderno, 115 varas norte Botica Oriental. 401

VENDO INTERES EN OBTENER casa de habitación pequeña, en barrio decente; nueva con condiciones de confort e higiene. Se ofrece hipotecada en el Banco Internacional o el Crédito Hipotecario, para aprovechar el largo plazo y la forma de amortización. Informes apartado 546. 400

VENTA DE ENSERES

TENGO ENCARGO DE LA SUCESION del Doctor Rubén Castro para vender su oficina dental. — Para verla entenderse con don Rodolfo Castañón Prullon. Soto. Claves, Oficina a la par del Buen Gusto. 437

OPORTUNIDAD. VENDO barato, automóvil Turismo por motivo viaje prematuro, o cambio por propiedad. Informes, Apartado 476. Tel. 3202. 392

PIANO - PIANOLA, CON 200 rollos, vendo o cambio por piano. Solo de devolvimiento diferido. Apartado 546. Tel. 2189. 400

GANGA. CON POCO USO y buen estado se vende escritorio, muebles para oficina, vitrola "Victor", tocadiscos y muchos otros objetos. José Otero M. Teléfono 4855. 398

APARATO CINEMATOGRAFICO para funciones en ciudades o pueblos, con interna para avisos Vendo barato. Para informes Vitor Cordero, Heredia. 785

VENTA DE PROPIEDADES

EN EL CENTRO DE TUCURRI, que vende dos propiedades con casa de alquilar en producción y una magnífica esquina comercial. Farte al contado. — Entendidos con Esteban Fallas en Tucurri. 404

VENDO UNA CASITA EN \$2,500 y otra en \$2,000 al con Crédito Nueva, independientes. Oportunidad única. Informar Tintoreria de Calzado y Taller Moderno, 115 varas norte Botica Oriental. 401

VENDO INTERES EN OBTENER casa de habitación pequeña, en barrio decente; nueva con condiciones de confort e higiene. Se ofrece hipotecada en el Banco Internacional o el Crédito Hipotecario, para aprovechar el largo plazo y la forma de amortización. Informes apartado 546. 400

VENTA DE ENSERES

TENGO ENCARGO DE LA SUCESION del Doctor Rubén Castro para vender su oficina dental. — Para verla entenderse con don Rodolfo Castañón Prullon. Soto. Claves, Oficina a la par del Buen Gusto. 437

OPORTUNIDAD. VENDO barato, automóvil Turismo por motivo viaje prematuro, o cambio por propiedad. Informes, Apartado 476. Tel. 3202. 392

PIANO - PIANOLA, CON 200 rollos, vendo o cambio por piano. Solo de devolvimiento diferido. Apartado 546. Tel. 2189. 400

GANGA. CON POCO USO y buen estado se vende escritorio, muebles para oficina, vitrola "Victor", tocadiscos y muchos otros objetos. José Otero M. Teléfono 4855. 398

APARATO CINEMATOGRAFICO para funciones en ciudades o pueblos, con interna para avisos Vendo barato. Para informes Vitor Cordero, Heredia. 785

TEATRO AMERICA DEBUT!

SABADO 15 DE MARZO

MANANA SABADO GRANDIOSO DEBUT EN EL TEATRO MODERNO

La notable Compañía fantástica de muñecos parlantes del

CABALLERO ALBERT

La escultural artista MISS AIDA y la diminuta concionista de 7 años AMPARITO

Presentación de los célebres cancioneros típicos LOS PAYADORES CHILENOS (artistas ciegos)

Espectáculo sugestivo y de gran alegría. — Magnífica presentación

Mañana Sábado en el MODERNO

50 MILLION FRENCHMEN CAN'T BE WRONG

Maurice Chevalier

they all say — el célebre cancionista parisiense que es el IDOLO DE EUROPA en su primera grandiosa película "PARAMOUNT" BAILADA y CANTADA que se titula

LOS INOCENTES DE PARIS

Ovece una nueva característica del Cine Parlante, la de admirar a los grandes artistas líricos en sus grandes creaciones, bellamente combinadas con un asunto dramático y pasional. — Sorprendentes números teatrales con cientos de lindas bailarinas

NOCHE DE ALEGRÍA
NOCHE DE EMOCION

Próximo Domingo en el

Teatro RAVENTÓS

MARAVILLOSO ESPECTACULO DE RABIOSO MODERNISMO

The BLACK STARS - DANCING DEMONS

Procedente de los Teatros Roxy de Nueva York y Politeama de México

El Gobierno de Nicaragua repatriará por...

VIENE DE LA PAGINA 1

cuando como Secretario de la comarca de la frontera, fue acusado de haber cuenta exacta de esas reducciones. Mi empeño entonces se concretó a evitar por todos los medios posibles la intervención de más trabajadores de Nicaragua que vinieran a emplearse en algunas publicaciones operadas. Más tarde, ya en calidad de Ministro residente, y en vista del repatrio de operarios de Puerto Armeules, resolví pedir a mi gobierno la repatriación de esos conacionales, y el éxito ha correspondido mis gestiones. Como resultado en mi aviso, la repatriación acordada empezará el diez y siete de este mes por medio de la lancha Valle. Riestra galantemente ofrecida por el Gobierno de Costa Rica la cual llevará a los repatriados a Puerto Soley de donde serán conducidos a San Juan del Sur en la lancha Chomba, la que, como se ve, no sólo se ocupa en la conducción de un grupo legalmente extraditado, sino también, de acuerdo con la instrucción del simpático vicepresidente de la repatriación de nicaragüenses desvalidos, entre los cuales serán los primeros los miembros de la familia de los señores Puratamara, que proporción una interesante nota gráfica a LA TRIBUNA. El Gobierno de Nicaragua contribuirá con fondos para la alimentación de los repatriados y al llegar ellos a Nicaragua se harán los gastos por equitativo. En alguna de las carceres en construcción o en las obras públicas emprendidas. No es malo que se sepa que aun antes de la fecha dicha, para comenzar el desarrollo de este plan, ya la legación de mi cargo ha ayudado a algunos nicaragüenses que han efectuado su regreso por tierra, y que la Valle Riestra, en su último viaje, llevó a quince conatriotas nicaragüenses se les facilitó dinero para conducción de Puerto Soley a San Juan del Sur.

— Como planes usual organizar esa repatriación, siendo tan numerosos los emigrados? — La repatriación empezará por los radicados en Puntarenas, dijo el señor Haza, quienes según entiendo son los más, y para ello serán necesarias algunas lanchas de las lanchas mencionadas. Mi aviso detalla claramente las condiciones requeridas que cada conatriota, no tienen otro fin que

LA BAYADERA

THE LADY OF THE HAREM

ENEST TORRENCE
GRETA NISSEN
WILLIAM COLLIER
LOUISE FAZENDA
de RAOUIL WALSH
Producción
A Garamont Picture

Un título exótico y apasionado por Greta Nissen, Ernest Torrence y William Collier

Gran éxito Paramount Extra "Vita" "Hae"

FRONTON JAI - ALAI
TODAS LAS NOCHES
a las 8.30 p. m.